

Newsletter



Neujahrsgruß

Um im gewohnten freitäglichen Rhythmus zu bleiben, erst heute unsere besten Wünsche für ein gutes und vor allem gesundes Neues Jahr 2019. Wir danken für Ihre Treue und versprechen Ihnen, auch 2019 einen bunten Strauß großer und kleiner, interessanter und aufschlussreicher Themen aus der Welt der Zweiradsicherheit für Sie zu binden.

Damit dies gelingt, möchten wir diesen ersten WochenendCheck 2019 dafür nutzen, Sie um die Einreichung Ihrer

Themenwünsche

rund um sicherheitsrelevante Aspekte des motorisierten Zweirades zu bitten. Einfach per E-Mail an info@ifz.de.

Natürlich stehen wir auch darüber hinaus für Anregungen, Kritik und Änderungswünsche zur Verfügung.

Eine schönes erstes Wochenende im neuen Jahr wünscht

Ihr ifz-Team

